



Strauhof in Zürich wieder eröffnet

Heute, 17:12 Uhr, aktualisiert um 17:15 Uhr



Nach neun Monaten Pause hat der neue Strauhof seine Tore wieder geöffnet. Damit beginnt die dreijährige Pilotphase. Die erste Ausstellung nimmt die Besucher mit auf eine literarische Reise zum Mars.



Ist wieder offen und in neuem Besitz: der Strauhof im Zürcher Niederdorf. ZVG

Am 1. Juli hat die Stadt Zürich die Schlüssel des Strauhofs der neuen Trägerschaft übergeben: dem Verein «Literaturmuseum Zürich». Dessen Vorstand gehören neben dem Präsidenten Christoph Wittmer auch der Schriftsteller Lukas Bärfuss, der Ausstellungsmacher Martin Heller, die Leiterin des Stapferhauses, Sibylle Lichtensteiger, sowie der Jurist Marcel Wegmüller an.

Das «Literaturmuseum Zürich» setzt auf Innovation, fördert das Experiment und gibt dem Ungewissen viel Raum, wie Christoh Wittmer am Donnerstag vor den Medien betonte. Der Verein habe deshalb die Direktion des neuen Strauhofs Gesa Schneider, Leiterin des Zürcher Literaturhauses, und dem Kunsthistoriker Rémi Jaccard übergeben.

Multimedial zum Mars

Kein Wunder, dass die beiden, die sich nach eigenen Angaben brennend für den Weltraum und für Science Fiction interessieren, ihre erste Ausstellung dem roten Planeten widmen.

Sie tun dies multimedial, mit Objekten, Installationen, Filmen (mit stummen wie mit 3D) - und vor allem mit Literatur. In den Räumen des Hauses sind Hörstationen sowie zahlreiche Bücher zum Thema versammelt - als Besonderheit die Erstausgabe der «Astronomia Nova» (1609) von Johannes Kepler, die erstmals in Zürich zu sehen ist.

Mehr zum Thema

SRF Neuer Träger für den Strauhof

SRF Strauhof bleibt Literaturmuseum

SRF «Strauhof light»?

«Mars - Literatur im All»



Mehr zu Zürich Schaffhausen



Krankenkasse: Starker Prämienanstieg im Kanton Schaffhausen

Heute, 17:10 Uhr



Wo politisieren die Zürcher Parteien im nationalen Vergleich?

Heute, 13:07 Uhr



Neue Regeln für das Bauen am Zürichseeufer

Heute, 11:25 Uhr



Hunde sollen in Zürich günstiger fahren

Heute, 6:46 Uhr



Flüchtlinge: Zürcher Asylunterkünfte sind voll

23.9.2015

Zürich Schaffhausen »



Die Ausstellung läuft vom 25. September bis am 3. Januar. Weitere Infos dazu finden Sie [hier](#).

fanc; sted/sda; Regionaljournal Zürich Schaffhausen, 17.30 Uhr



Kommentare

Die neusten Artikel auf srf.ch



RADIO SRF MUSIKWELLE

In Peter Künzis Liedern steckt viel Gefühl

Erstmals erscheint eine CD mit Jodelliedern des Berner Komponisten.



SPORT

4 Spielsperren gegen Taulant Xhaka

Der 24-Jährige wird dem FC Basel nach seiner Tätlichkeit gegen Renato Steffen für längere Zeit fehlen.



UNTERHALTUNG

Xavier Naidoo engagiert Seven für TV-Sendung

Bei «Sing meinen Song» darf zum ersten Mal ein Schweizer ran. Naidoo spricht von einer Bereicherung für die Show.



GESUNDHEIT

Smarte Leiden

Das Smartphone hat unseren Alltag nachhaltig verändert – und auch einige neue Probleme beschert.



KULTUR

Gemeinsam alt werden: Am Tisch einer Alters-WG

Zusammen kochen, diskutieren, wohnen: Die Bewohner des Berner Stürlerhaus versuchen eine neue Lebensform.



KONSUM

Krankenkasse: Prämien steigen, doch die meisten können sparen

Die Prämien 2016 steigen zum Teil massiv. Keine Panik: Hier gibt's Spartipps.

Wer wir sind

Über SRF
Porträt
Qualität
Besucherführungen
Jobs
Sponsoring

Was wir tun

News
Sport
Kultur
Unterhaltung
Konsum
Gesundheit
Wissen & Digital
DOK

Radio SRF 1
Radio SRF 2 Kultur
Radio SRF 3
Radio SRF 4 News
Radio SRF Musikkwelle
Radio SRF Virus

Play SRF
TV-Programm
Radio-Programm
Podcasts
Radio Swiss Classic
Radio Swiss Jazz
Radio Swiss Pop

Mobile Version
Korrekturen
Meteo
Verkehr
Shop
Zambo

Wie können wir helfen

Hilfe
Kundendienst
Media Relations



RECHTLICHES | IMPRESSUM

RTS | RSI | RTR | SWI | 3SAT

SRF

SRF Schweizer Radio und Fernsehen, Zweigniederlassung der Schweizerischen Radio- und Fernsehgesellschaft **SRG SSR**